

# Rechaza beneficiarse con cobros de moches

JORGE RICARDO

NAUCALPAN.- Claudia Sheinbaum negó ayer que su campaña por la candidatura presidencial de Morena se beneficiara de cobros de moches al salario de los trabajadores de Colima.

“No son prácticas que nosotros utilicemos. Yo creo que ya lo desmintió la Gobernadora —la morenista Indira Vizcaíno—, ya lo desmintieron otros trabajadores”, señaló respecto de una investigación difundida por Latinus, según la cual el Gobierno de Colima exige desde noviembre de 2021 a los empleados de confianza 5 por ciento de su sueldo para la campaña de Sheinbaum.

La ex Jefa de Gobierno de la Ciudad de México encabezó un mitin en el Deportivo Santa Cruz Acatlán, al que asistió el senador Higinio Martínez, jefe político de la Gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez, e implicado también en el cobre del diezmo que Gómez aplicó a los salarios de los trabajadores municipales de Texcoco entre 2013 y 2015, cuando ella fue alcaldesa.

Incluso, “Ángel”, un joven de chaleco guinda que ha sido animador en las dos compañías de Gómez a la gubernatura, fue el animador del mitin de Sheinbaum, salvo que ahora gritaba “¡coordinadora!”, en lugar de “Gobernadora”.

El maestro de ceremonias afirmó que había participado sólo en esta ocasión.

“Este momento es de definiciones, y a mí lo que me hizo inclinarme a apoyar a Claudia es ese origen que tenemos, esa afinidad que venimos de movimien-

tos de izquierda y su conocimiento en particular que tiene del Estado de México”, dijo por su parte Higinio Martínez.

Debajo de la carpa montada en el campo de fútbol sobresalían los grupos acarreados por el diputado de Morena Isaac Montoya, quien llegó acompañado de cientos de ciudadanos con cartulinas iguales, las “Adelitas del Estado de México”, maestros del sindicato magisterial y retratos de Sheinbaum con López Obrador.

La aspirante morenista se enfocó a alabar al Presidente y las obras que ella impulsó en la Ciudad de México, como la reducción de la inseguridad.

